



## El grupo gijonés La Kashmir gana el III Certamen Musical de la Universidad de Oviedo

- La banda de rock, liderada por dos estudiantes de doctorado y máster universitario, representará a la institución académica asturiana en el Certamen Interuniversitario del Grupo G9. El grupo Supermarket obtuvo el segundo premio en la final celebrada anoche en el Teatro de La Laboral

**Oviedo, 12 de Junio 2016.** El grupo gijonés La Kashmir ha sido el ganador del III Certamen Musical de la Universidad de Oviedo en la fase final celebrada anoche en el Teatro de Laboral Ciudad de la Cultura, en la que el segundo puesto fue para Supermarket. Un jurado, compuesto por destacados representantes del ámbito musical asturiano, decidió entre las cinco formaciones finalistas del certamen. La banda que ha obtenido el primer puesto representará a Asturias en el certamen interuniversitario del Grupo G9 de universidades, que se celebrará en septiembre en Cantabria.

La Kashmir es un grupo de rock formado en Gijón en 2008, con influencias anglosajonas de grupos como Van Halen, y españolas, como Héroes del Silencio. Dos de sus líderes: Alejandro Parada, voz y guitarra, es estudiante de doctorado; y Germán Gómez, guitarra solista, cursa un máster universitario de ingeniería en la Universidad de Oviedo. Omar Rendueles (Batería), Alex Paños (bajista) y Nicolás Fernández (guitarra) son los otros dos componentes de la banda. En 2013, el grupo grabó un primer EP titulado El rincón de mis dudas, y tras una parada, han vuelto a reunirse este mismo año, iniciando una gira por locales de Asturias.

El segundo clasificado ha sido Supermarket, una banda de punk rock y hardcore, con tres de sus miembros estudiantes de la Universidad de Oviedo. El primer premio está dotado con 1.000 euros y el segundo, con 500 euros.

El jurado estuvo presidido por Francisco José Borge López, vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, y formado también por músicos, profesores y especialistas del panorama musical asturiano: María del Mar Fernández, Sara Muñiz, Xabel Vegas, Roberto Nicieza, Eduardo García Salueña y Eduardo Viñuela. A la final de esta tercera edición del Certamen Musical de la Universidad de Oviedo también llegaron las bandas Nairobi, Ruta on the road, y The hidden road.

Para la selección de los grupos ganadores, el tribunal valoró especialmente la calidad del sonido de los instrumentos y la interpretación dentro de cada estilo musical, la puesta en escena y la aptitud artística de los solistas o grupos, y la creatividad artística de las bandas, que actuaron ante cerca de 300 personas que acudieron a la final del certamen en el Teatro de la Laboral. Durante las deliberaciones del jurado, se proyectó la grabación del concierto homenaje a Ángel González, Entre el amor y la sombra, de Pablo Moro y Alfredo González.



La Kashmir representará a la Universidad de Oviedo en el IV Certamen Musical Interuniversitario del Grupo G-9 de Universidades, organizado por la Universidad de Cantabria, que se celebrará septiembre en Santander. El Grupo 9 de Universidades es una red universitaria integrada por las universidades de Oviedo, Cantabria, País Vasco, La Rioja, Pública de Navarra, Zaragoza, Islas Baleares, Castilla-La Mancha y Extremadura.

El certamen, impulsado desde el vicerrectorado de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, trata de promover la creación musical en la Universidad de Oviedo, impulsando y promocionando la actividad de grupos y solistas con miembros vinculados a la institución (estudiantes, profesorado y personal de administración y servicios). Los maliayos Alienda Folk fueron los ganadores de la primera edición del certamen, mientras que en la segunda convocatoria, en 2015, resultaron vencedores los componentes de la banda gijonesa Blue Dog Avenue (BDA).